



Séjour en Dordogne -Jour 1

publié le 11/10/2022 - mis à jour le 12/10/2022

Nous sommes partis du collège à 9h direction la Dordogne. Après 4h de route et 219km, nous sommes arrivés au manoir du Chambon pour pique-niquer. Nous nous sommes installés dans nos chambres avant de nous répartir en groupes d'activités :

- ▶ parure en pierre du Périgord blanc (stéatite)
 - ▶ fouilles archéologiques dans du sable avec un pinceau pour découvrir des éléments de la vie quotidienne ;
 - ▶ sagaie : taille d'un bout de bois avec un silex, utilisation d'un boyau pour lier des plumes
 - ▶ taille d'un silex : racloir et perçoir
- A demain pour de nouvelles aventures,

Louise Bonneau

Maëva Souchaud

Lilou Coutin

Louis Geoffroy

Portfolio



Document joint

 [trim](#) (QuickTime de 1.5 Mo)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.